
平成29年度 地域座談会で寄せられた要望・意見・提案の対応方針等

【神山地域集会施設】神山自治会　　参加者数：9名

1
座談会日程の事前調整が2年連続で町からなかったため、カラオケ教室を延期し
た。また、平日の夜間は参加者が少ないので土日の昼間開催を要望する。

政策推進課
　座談会の日程については、事前に自治会の予定や意向も含めて調整するよう努めてまいります。

2
神山地区の東に位置する山は、足柄平野を一望し西平畑公園に負けない良さがある
ので、憩いの場所を作ってほしい。周囲農家の多くが高齢化し、継続が難しくなっ
ている側面もあるので、町として将来計画像を作ったらどうか。

政策推進課等 　規制や土地利用に関することを踏まえ、現地の魅力や資源などを確認させていただいた上で、活用等を検討してまいります。

3
旧土木事務所に建設予定の町屋町営住宅は、近隣住民の合意を得ているのか。ま
た、日照の問題が発生する７階建てにしたのはなぜか。本町に高層建築が必要なの
か疑問である。

定住少子化担当室   11月４日開催の近隣説明会にて、周辺への日照等の影響について説明しました。

4
これから建設予定の町営住宅に際し、町が支出する金額はどれくらいか。また、住
宅事業は不採算となった場合に、民間企業は撤退してしまうが、この事業ではどう
か。

定住少子化担当室
　籠場地区と町屋地区に２つの住宅を整備する住宅整備事業の完成時の支払いは、合わせて約６億４千万円となります。その後、建設費の一部と維持管理・運
営費を完成後30年間で支払いをしていきます。30年後までの支払い額を含めると、約10億７千万円の支出となります。
　町が一定額を支払っていく契約となっているため、民間事業者にとって不採算となるリスクは基本的には発生しない事業手法としています。

5
東名高速道路高架下の旧神山児童館を壊さないように維持してきたが、継続的な活
用を視野にNEXCOに相談して、さらに有効な活用ができるようにされたい。

総務課
　今年度、同じ用途による占用更新申請を行いました。
　また、先方の担当者とは用途の変更について相談していますが、ハードルが高いので、徐々に詰めている状況です。

6

まつだ桜まつりで園内の駐車場対応中に、写真を撮影する観光客から、桜の樹（成
長した4～5本）が眺望の阻害となる苦情が出ている。見晴らし台に設置の「大島な
ど相模湾を一望」とした案内板が実際に見える景色が異なっており、また、同園に
隣接する民地内の杉の木が富士山を隠してしまっているので、対応が必要だ。

観光経済課
　眺望に影響をしている桜は、桜の生育を優先させていただき、支障のない範囲で造園業者と相談させていただきながら対応してまいります。
　民地の杉は防風林と思われるため、地権者の意向を踏まえて対応を検討してまいります。

7
お山のぽっぽ鉄道の運行路を、南斜面など景色の良い所に変更できないか。また、
イルミネーションなどの観覧を車椅子の方が利用できない状況も改善が必要。

観光経済課
　南斜面への運行路は、公園利用者の安全上の問題や、線路敷設に伴うコスト面を考慮し、変更する予定はありません。
　イルミネーションなどの観覧については、付き添いの方が車椅子の方に付けば利用は可能ですが、公園が傾斜地となっている現状などを踏まえ、可能な改善
について調査・研究してまいります。

8
井堀の際、コンクリート側溝（の蓋）が非常に重く苦労している。神山では高齢者
が２～３人で行っており対応が難しくなっているので、消防ホースで一気に清掃す
ることはできないか。

安全防災担当室
　消防ホースの使用については、地元消防団や下流の地域の方と調整してください。
　また使用した際は、乾かした後に収納するようご協力をお願いいたします。
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